



Reiterando su llamado a un urgente cese al fuego

## Gobierno de Chile expresa su “enérgica condena” al ataque de Irán a Israel



Un comunicado emanó la Cancillería chilena abordando la escalada del conflicto en Medio Oriente, con la confirmación de la Guardia Revolucionaria iraní del lanzamiento de misiles contra Israel como respuesta a los asesinatos del líder de Hamás, Ismail Haniyeh, el jefe de Hezbollah, Hasán Nasrallah, y un general iraní.

Por lo anterior, la Casa Blanca informó que el Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, dio instrucciones a las Fuerzas Armadas de EE.UU. para que ayuden en la “defensa” de Israel frente a los ataques iraníes y derriben los misiles que están impactando en territorio israelí.

En ese contexto, el ministerio comunicó que “el Gobierno de Chile manifiesta su enérgica condena por la grave escalada del conflicto en el Medio Oriente y por el ataque indiscriminado con misiles de Irán contra Israel”.

“Esta acción militar transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial del Estado de Israel”, sostuvo. En esa línea, afirmó que “Chile rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reitera su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho internacional humanitario”. “Finalmente,

Chile insta a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades en Medio Oriente y, particularmente en Gaza, El Líbano e Israel”, cierra la misiva.

En su cuenta de X, el Presidente Gabriel Boric compartió el llamado del secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, a desescalar el conflicto. “Condeno la ampliación del conflicto en Oriente Medio con una escalada tras otra. Esto tiene que parar. Necesitamos absolutamente un alto el fuego”, expresó el líder de la ONU.